

くすのき



西合志第一小学校
学校だより 第14号
文責 校長 西村羊治
令和6年5月23日

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

いよいよ本番！

5月25日(土)は、西合志第一小学校の運動会です。子ども達と職員はもちろん、PTA役員様、保護者様、行政や地域の方々などいろいろな人達でつくる、西合志第一小学校ならではの運動会です。私としては、昨年に引き続き2回目となります。昨年もすばらしい運動会でした。今年も6年生をリーダーとした88人全員で、すばらしい運動会になることを期待しています。学校だより12号で、西合志中学校の体育大会のことを書かせていただきましたが、本当にすばらしい体育大会でした。西合志第一小と西合志中央小を卒業した先輩方が、すごいことを成し遂げることができるのです。先輩方も数年前は小学生だったのです。第一小のみんなも自信を持って立派に頑張ってくれるものと信じています。保護者や地域の方々、ぜひ子ども達の頑張りを見ていただき、声援を送ってくださるとありがたいです。子ども達は、行事を通して、協力すること頑張ることの難しさを体験します。逆に協力することや頑張ることのすばらしさも体感し、成就感を得ます。そして、負けても勝ってもそのことを受け入れ広い心が育ち、自己肯定感が増していきます。この様な体験を通して、子ども達全員が「成長」してくれることを願っております。みんなならできます！



運動会予行練習での入場



スローガンの発表
(心を一つに 全力で えが
おで がんばるぞ 第一小)

取材に来ていただきました！

5月20日(月)の1時間目に、全児童で雨乞い踊りの練習をしました。4年生がリコーダーと和太鼓に竹太鼓、5年生の女の子が歌、その他の児童は踊り、それぞれで分担し、全校で作り上げる西合志第一小学校の伝統的な雨乞い踊りです。指導には以前本校で教員をされていた水上先生が主に関わってくださいました。その様子を合志市の広報担当の三宅様、熊本日新聞合志支局の豊田様が、取材に来てくださいました。取材とあって我々職員は少しかしまっていましたが、子ども達は意に介さずでした。記事になるかは分かりませんが、少し期待しております。(5月22日の熊日朝刊に掲載されました！)



中央のカメラを抱えた方が三宅さんと豊田さん

雑巾の寄贈

21日、合志市更生保護女性会の坂口様と野口様が来てくださり、たくさんの雑巾を寄贈してくださいました。学校を綺麗にするため、有効に活用させていただきます。

合志市
更生保護
女性会



坂口さんと野口さん